

Fort-de-France, le 03 juin 2020

Béatrice PARPAILLON
Ville de Fort-de-France
Adresse mail : beatrice.parpaillon@gmail.com

Thème choisi : le confinement/déconfinement

« Loin des yeux près du cœur, près des yeux sans le cœur »

Le confinement aura permis de tout expérimenter.

Cette période a été riche en émotions négatives en raison de la dangerosité du virus. Ainsi, pour regagner en émotion positive : ne faudrait-il pas redoubler d'énergie ?

Mais hors des murs, sous le ciel et en plein air, la liberté retrouvée enchante les cœurs et les yeux s'illuminent.

Ensemble, avec tous : la vie est belle... !

Béatrice DO - PARPAILLON